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ALLEGATO ALLA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 13 DEL 

29/04/2022. 

Presidente: “Passiamo al punto numero 5 dell’ordine del giorno 

<Modificato di atto di Consiglio comunale numero 53 del 26/09/ 

/2018: approvazione regolamento del Museo dei madonnari, sempre 

il Vice Sindaco Federico Longhi”. 

Longhi: “Presidente per questo punto chiederei il coinvolgimento 

del consigliere delegato alla cultura Federico Crivelli che ha 

seguito in prima persona la partita grazie”.  

Presidente: “Il consigliere delegato Federico Crivelli è 

autorizzato a intervenire, prego”.  

Crivelli: “Grazie Presidente e buonasera a tutti. In questo punto 

si propone la modifica dell’articolo 5 riguardante il Regolamento 

comunale del Museo di Madonnari, approvato con l’atto del 

Consiglio comunale n. 53 del 26/09/2018, che riguarda appunto la 

nomina del direttore del museo. Formalmente la dicitura attuale 

è: il ruolo del Direttore viene assegnato e revocato sentito il 

parere vincolante del Sindaco o di un suo delegato. La nuova 

dicitura proposta invece è: il direttore del museo viene nominato 

dall’Amministrazione comunale stessa. In sostanza oggi 

l’Associazione Pro Loco di fatto fornisce il profilo per lei più 

idoneo a questa mansione e il Sindaco avvalla insieme al delegato. 

Domani invece l’Amministrazione stessa indicherà, illuminerà la 

figura del direttore, pur mantenendo comunque un rapporto di 

dialogo collaborativo con Pro Loco come quella attuale. Questa 

modifica di fatto ha come obiettivo sensibile di snellire quello 
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che è proprio la prassi di nomina del direttore e in più oggi ci 

ritroviamo con un nuovo Ufficio cultura per cui l’intenzione è 

quella di renderla ancora più parte attiva del sistema, entrando 

quindi ancor più nel merito delle scelte del museo, essendo di 

proprietà comunale. Grazie”. 

Presidente: “Grazie Consigliere. Interventi? Nessun intervento? 

Sindaco, prego”.  

Sindaco: “Allora volevo menzionare in modo particolare l’attività 

che in questo anno e mezzo, il consigliere delegato alla cultura 

Federico Crivelli spesso in modo silenzioso ma costante e continuo 

di raccordo su non solo la Pro Loco ma anche il Centro Italiano 

Madonnari e anche l’impegno insieme a tutta l’amministrazione, al 

Capogruppo Sofia Pantani, al Vice Sindaco, a Cinzia Cicola 

l’Assessore, l’Assessore Manuel Pignatti per quanto riguarda la 

nuova Fiera delle Grazie, che è una sfida per tutti, di 

ripartenza, di rigenerazione, e soprattutto a quello che, il 27-

28 e 29/05, avremo i tre giorni per quanto riguarda la 

celebrazione di Curtatone e Montanara. Il nuovo Ufficio cultura 

ha già dato, con il grande investimento effettuato sulla 

biblioteca, qualcosa di assolutamente significativo anche a 

livello provinciale. Grazie”. 

Presidente:“ Metto a votazione il punto numero 5 all’ordine del 

giorno”. 

 


